



TRABAJADORES DEL PJF PROTESTAN CONTRA LA REFORMA AFUERA DE LA SEDE DE LA PLENARIA DE MORENA

APRO.- Trabajadores del Poder Judicial extendieron sus protestas contra la reforma judicial a la sede de la reunión plenaria de los diputados federales de Morena, a la que asistió la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Con tambores y consignas, alrededor de 30 trabajadores del Poder Judicial se apostaron frente al hotel Courtyard Revolución, donde se reunieron los morenistas esta mañana.

“¡Poder Judicial contrapeso nacional!”, “¿En dónde están, en dónde están los diputados que nos iban a ayudar?”, gritaban los trabajadores que luchaban contra el sonido de claxon de los automóviles.

En el grupo de inconformes estaba el magistrado Samuel Meraz Lares, pleno regional en materia penal elaborable a la región centro-norte, quien consideró:

“Nunca es tarde para poder sentarse a platicar y negociar sobre esta iniciativa de reforma

que ya se aprobó ayer en la comisión de puntos constitucionales en lo general, pero creo que la esperanza muere al último”.

El juzgador comentó que los trabajadores han invitado a los propios legisladores, a la presidenta electa Claudia Sheinbaum, al presidente Andrés Manuel López Obrador, “para que nos permita dialogar, pero tener un diálogo verdadero, una interlocución no solamente que escuchen, pero que no se ha reflejado.

Hagámoslo por México, por esta nación que necesita jueces imparciales”.

Tras la aprobación del dictamen en la Cámara de Diputado, Meraz Lares dijo que los trabajadores del Poder Judicial “Estamos muy tristes porque si teníamos esperanza de que no pudiera ser así, pero reitero: la lucha sigue, estamos en pie, y vamos a ir hasta donde tope. Nacimos con el poder judicial de la Federación. Y si el poder judicial de la Federación tuviera que morir, moriríamos con él. Así que vamos adelante con todo”.